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令和 5 年 2 月 9 日 

神奈川県ホッケー協会令和４年度第 2 回理事会議事録 

 

１．日 時：2023 年 2 月 7 日（火）21:00～21:55 

２．会 場：Zoom 会議室 

３．出席者 

当日出席：竹内副協会長、寺田理事長、齊藤常任理事、大塚常任理事、岡崎常任理事、

中桐常任理事、伊藤理事（法政 FAHC）、渡辺理事（ﾌﾞﾙｰｳｨﾝｸﾞｽ）、岡部氏

（横浜市大男子・代理）、貝賀理事（横浜市大女子）、薄川理事（防衛大女

子）、木下常任理事（事務局・議事録） 

委任状提出：菅原理事（防衛大男子）、末木理事（慶應高） 

４．理事長挨拶 

５．議 事 

出席人数の確認：・当日出席理事 １２名 

・委任状提出 ２名 

理事計１４名／１８名の出席となり、会則第 14 条 4 項の規定に基づ

き、全理事の 2 分の 1（9 名）以上の出席により有効に開催成立する

ことが確認された 

議長：牧島協会長が欠席のため、寺田理事長が選出された 

 

 （1）令和 5～6 年度役員改選について              〈議決事項〉 

・事務局より内容について説明があり、以下の発言があった後、横浜市大男子理事

について、事務局より意向確認すること、横浜市大女子理事について、新任候補

理事を貝賀理事より事務局へ連絡し、理事会にて報告することを決定し、承認さ

れた。 

岡部氏（森理事代理）：森理事より「理事を学生へ引き継ぎたい」と伝言があった

が、理由までは聞いていない。 

伊藤理事(FAHC)：学生が単年交代でも良いのでは。 

中桐常任理事：単年では県下ホッケーの状況を理解するのみで終わってしまい、理

事会審議に参加できず、出席するだけになってしまうのではない

か。前提として、理事会の目的は。 

事務局：県下ホッケー全体を良くすることを目的とし、様々な審議を行っている。

事務局としては、こうした前提に基づき前回改選の際に、理事の選定を行

い、委任していると認識している。 

齊藤常任理事：まずは、出席してもらうことは大事であると考えるが、森理事の意

向も大事だと思う。 
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事務局：森理事に対し、事務局より意向確認を行い、理事会に報告する。 

貝賀理事（横浜市大女子）：仕事の都合により、理事を同大他 OG へ引き継ぎた

い。1 期（2 年）以上を務められるような者を擁立するため、承認いただ

きたい。 

一同：承知した。 

 

（2）強化委員長の交代について                  〈議決事項〉 

・事務局より内容について説明があり、以下の発言があった後、承認された。 

 伊藤理事(FAHC)：強化委員長の業務内容は。 

寺田理事長：小職自身、様々な役職を兼任し、業務内容が混合してしまっているの

で、引継ぎを行いながら、明確化していきたいと考えている。 

中桐常任理事：既に取り組んでいる中に、ジュニア強化事業による講習会の企画開

催などがある。原則的な考え方として、特に成年男女の練習場所は

長年の懸案事項となっており、強化に向け、解消に努めたい。 

事務局：神奈川県スポーツ協会と打ち合わせを行った際に、小田急線善行駅より至

近の県立スポーツセンター内の人工芝グラウンドは、芝目が長く、ゴール

がないとのことだが、使用の可能性があるとのこと。また、横浜市大人工

芝グラウンドについて、スポーツ協会より横浜市関係組織の打ち合わせの

際に、国体選抜チームや県下チームの利用緩和を求めるとのこと。 

 

 （3）国体監督公募について                  〈議決事項〉 

・事務局より内容について説明があり、以下の発言があった後、承認された。 

伊藤理事（FAHC）：複数名から申し込みがあった場合には、どのように選定する

のか。 

事務局：指導歴、保有資格、応募理由および指導方針より強化委員長が採点基準を

設定し、採点した結果を理事会に諮る予定。 

齊藤常任理事：人間性や指導方法等はどのように評価するのか。 

中桐常任理事：過去に選手と監督の強化方針に温度差があった経緯等は把握してお

り、ヒアリングや指導方針等を基に判断する。 

 

 （4）今後の都市間交流スポーツ大会について               〈報告事項〉 

・寺田理事長より内容について報告があった後、以下の発言があり、未回答の京都

市および名古屋市が大会継続しない方針の場合は、横浜市も大会継続を断念する

ことを決定した。 

伊藤理事（FAHC）： 名古屋市の意向について確認する。名古屋で開催可能な場合

は大会を継続できるのではないか。 
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事務局：大阪市は「他都市で開催するのであれば、参加を検討したい。」との回

答なので、横浜市含めて 3 チームでの開催の可能性が出てくる。なお、2

月末を目途に回答がない場合も大会継続する意思がないものと見做す旨を

メール連絡している。 

 

（5）「スポーツ神奈川」加盟団体紹介への掲載について        〈議決事項〉 

事務局より内容について説明があった後、質疑等なく承認された。 

 

（6）その他報告事項 

・事務局より以下の内容について報告があった。 

① 2 月 11 日（土）13 時よりオンラインにて全国ルール講習会（主催：日本ホッケ

ー協会、ホッケー日本リーグ機構）が開催される予定であり、本会より竹内競技

長および木下審判長が参加を予定している。内容次第ではあるが、県内への伝達

会開催の案内をする予定である。 

② 2 月 24 日（金）20 時よりオンラインにて高校指導者へ向けた講習会を実施する

予定である。高校指導者には案内するが、それ以外に参加を希望する方は事務局

まで連絡してもらいたい。 

 

議長が閉会を宣言 

 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

令和 5 年 2 月 10 日 

議 長  寺田 達士  印  


